

**Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP**

## **Penerimaan Khalayak Tentang Berita Pelepasan Ikan Arapaima Di Sungai Tangerang (Analisis Resepsi Pada Komunitas Ikan Predator Depok)**

Ghiyats Assa Ananda

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=76848&lokasi=lokal>

---

### **Abstrak**

Berita merupakan cerita atau keterangan mengenai kejadian atau peristiwa yang hangat. Berita juga dapat di definisikan laporan tercepat mengenai fakta atau ide terbaru yang benar, menarik atau penting bagi Sebagian besar khalayak, melalui media seperti surat kabar, radio, televisi dan media internet atau social. Berita Pelepasan Ikan Arapaima menjadi salah satu berita yang di sebarakan melalui media internet yaitu Youtube, berita ini mengangkat isu rusaknya ekosistem sungai jika Ikan yang bukan asli Indonesia di lepas sembarangan di sungai yang ada di Indonesia.

Penelitian ini menggunakan paradigma Konstruktivisme untuk di jadikan sebagai landasannya, didalam penelitian ini menggunakan konteks komunikasi massa serta teori utama yang digunakan adalah analisis resepsi, karena penelitian ini ingin mendapatkan sebuah pemaknaan yang di berikan informan terhadap sebuah berita yang di baca dan tonton di youtube.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan kualitatif, dengan metode analisis resepsi Stuart Hall Decoding-Encoding, dan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan 3 metode yaitu wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan yaitu reduksi data, penyajian dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pembaca atau penonton berita tidak setuju dengan pelepasan ikan tersebut, dari penelitian ini mendapatkan posisi informan di dominasi dengan kategori dominan, karena mereka sangat tidak setuju dengan adanya pelepasan ikan Arapaima dengan sembarangan. Berita ini juga memberikan pemaknaan bagaimana kita harus bertanggung jawab dalam memelihara ikan predator dan menjaga ekosistem sungai serta lingkungan. Pada penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pembaca menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya, mengenai penelitian analisis resepsi.